## Communiqué de presse

Paris, le 29 janvier 2019



## Hommage de Franck Riester, ministre de la Culture, à Eric Duyckaerts

Avec Eric Duyckaerts disparaît un artiste et un inlassable enseignant.

Eric Duyckaerts, cofondateur du collectif Groupov en 1980, auteur d'ouvrages théoriques, vidéaste, a exposé ou présenté ses performances en Belgique, son pays, et en France à la Fondation Cartier, à l'Ecole du Louvre, dans plusieurs FRAC, au Centre Pompidou, au MAC/VAL... Il a représenté la Belgique à la Biennale de Venise 2007 et a participé à la Nuit Blanche de Paris en 2009.

Toute sa vie il a mis son talent au service de la transmission au sein de nombreuses écoles d'art en France. Il a ainsi enseigné l'art performatif dans les écoles de Bourges, Dijon, Lyon, Bordeaux, Biarritz, à la Villa Arson à Nice et à l'école nationale supérieure d'art de Paris-Cergy qu'il venait de rejoindre.

Franck Riester, ministre de la Culture, adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches, à ses collègues et à ses élèves.